



Regierungsratsbeschluss vom 27. September 2022

Petition "Schluss mit dem Leistungsabbau der Post!"

P220375

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an die Pensionsgesellschaft.

Begründung

Sowohl die Leerungszeiten der Briefeinwürfe wie auch die Preise für Postfächer liegen in der alleinigen Verantwortung der Post. Der Regierungsrat hat zwar die Leerungszeiten gegenüber der Post kritisiert, hat aber keine Möglichkeit, einzugreifen. Dasselbe gilt für die seit 1. Januar 2022 geltende Preisstruktur für Postfächer.

